

Carta de presentación.

La Universidad Tecnológica de San Juan del Río es una institución de educación superior pública creada en agosto de 1998, que tiene como finalidad ofrecer a la comunidad estudiantil, como al sector empresarial, servicios tecnológicos como: capacitación, asesorías, consultorías, y servicios en laboratorio.

A lo largo del tiempo la Universidad Tecnológica de San Juan del Río se ha consolidado como una organización que contribuye de manera oportuna y eficaz en el apoyo a la modernización y actualización de los sectores público, privado y social.

Nuestro compromiso con la calidad es ampliar la oferta de servicios tecnológicos. Por ello ante los nuevos retos y las exigencias de la sociedad, nuestra institución cuenta con infraestructura moderna, equipos y personal calificado para el desarrollo del servicio.

La Universidad Tecnológica de San Juan del Río se ha posicionado en el contexto nacional, diversificando su cartera de clientes y desarrollando nuevas opciones para tener mayor amplitud de mercado y mejora continua en los servicios tecnológicos que ofrece, de manera que el cliente se sienta satisfecho y con la certeza de contar con un servicio inmediato ajustado a sus necesidades. Por eso hoy más que nunca la Universidad Tecnológica de San Juan del Río está comprometida a brindar un servicio de calidad con el respaldo de clientes satisfechos.